

VEHÍCULO COMPACTADOR LLEGA AL MUNICIPIO DE CONTRATACIÓN

3 DE AGOSTO DE 2021

2,800 habitantes aproximadamente del municipio de Contratación se beneficiarán de esta gran inversión.

El pasado martes 3 de agosto se realizó entrega del vehículo compactador, para el municipio de Contratación, en la provincia Comunera.



Martha Cecilia Suarez Abril
Alcaldesa Contratación
Audio 1



Con la puesta en marcha de este vehículo se espera recolectar de 25 a 35 toneladas de residuos sólidos al mes, beneficiando a más de 2.800 habitantes y generando 3 empleos directos.

Con esta importante inversión, se logrará cambiar la forma de recolección en el municipio, la cual se venía realizando, durante muchos años a través de volquetas, siendo esta forma además de dispendiosa, insegura para los operarios y comunidad.



Nohora Cristina Flórez Barrera
Gerente ESANT S.A. E.S.P.
Audio 2



Este es el segundo vehículo compactador que se entrega de un lote de 3 y del que hacen parte también Puerto Parra y Matanza.

Desde la ESANT S.A. E.S.P. junto a la Gobernación de Santander, se le apuesta a la sostenibilidad y rentabilidad de los municipios de Santander.